Hallo Pflegeeltern und Interessierte,

Kommt setzt Euch zu uns!

Beisammensein in einer gemütlichen Runde, zum Reden und zuhören, vor allem aber zum Austausch von offenen Fragen, für Tipps zu Problemen rund um Pflege- und Adoptivkinder. Für Negatives aber auch viel Positives im Zusammenleben mit jungen Menschen. Da Austausch sehr wichtig ist und sehr oft zu kurz kommt, würden wir uns freuen, wenn wir uns ca. einmal im Monat treffen könnten.

Wir sind langjährige Pflegeeltern, die ihre Erfahrungen gerne an andere Pflegeeltern oder die, die es werden wollen, weitergeben möchten oder auch von euren Erfahrungen lernen können.

Aber auch gemeinsam Spaß zu haben und etwas zusammen zu erleben soll nicht zu kurz kommen. Keine Sorge, wir sind kein Verein im üblichen Sinne. Wir haben uns vor Jahren zu einem Verein zusammengeschlossen und sind dem BV PFAD (Berlin) beigetreten, weil wir dadurch wichtige Informationen und Unterstützung bekommen können.

Wir möchten im nächsten Jahr u.a. über folgende Themen mit Euch reden. Bereitschaftspflegeeltern und Ihre Probleme, Verwandtenpflege, Infos über das Kinder- und Jugendstärkungsgesetz,

eine Alpakawanderung ist geplant, ein Tagesseminar und vieles mehr.

Na, haben wir euer Interesse geweckt. Meldet euch bei uns, ihr müsst dafür kein Mitglied sein, aber wir freuen uns natürlich über jeden, der es werden möchte. Schaut auf unsere Homepage, dort findet ihr alle Infos zu unseren Treffen oder teilt uns eure E-Mail Adresse mit, dann informieren wir euch. Susauhe Wir sehen uns. Bis dann.

Proista

Pfad-fulda@gmx.de

www.pfad-fulda.de Tel. 06652 6658 Petra Tusche oder 06659 919495 Ulrike Müller-Erb Whi he

Herbert

Surph

Vorstin

Martin